
2017年度第3回常任幹事会議事録 
2017年6月17日 

文責：小林優多郎（板橋第55回生） 

0. 出席者 
大和田先生、岡田先生 
池澤、椎名、本多、川村、小林、鈴木、田中、佐藤、藤田、武永、井筒、小島、前橋 

1. 三十路同期会について（川村） 

進捗報告 
5月20日と6月11日に打ち合わせ 
幹事のキャスティング、寺井生徒会長は決まり。 
寺井さんに企画はお願いする。いままでの活動内容は確定済み。 
1次会は学校、2次会は豊洲周辺。1次会は家族同伴にしたい。 

予算について 
1次会は絞って2次会で使いたい。2次会の場所は値段が張るので引き続き調査中。 
家族同伴だと200人規模になる。また、幼児などへの対応が必要。 

2. 卒業生評議員について（椎名） 
大学の校友会が大学の同窓会になる。 
中高同窓会としての「参加」ができるのではないか。 
100周年事業を見据えて評議員になっていたほうがいいのではないか。 
学校法人＝大学ではない、中高、柏もある。きちっと法人にPRしたい。 
6月末までに候補者を出せば、推薦はできる。過去に木谷元会長はなっていた。 
 
→会長に一度、判断をゆだねる 

3. 古希同期会について（大和田先生） 
8月19日に開催。案内の葉書はエスアイテック、約3万6000円。 
80人に差し出した。会費は5000円。会場は学校カフェテリア。 
数え年の古希。江藤先生や島崎さんたちはどうするか、検討中。 



4. 会費一括納入について（川村） 
今年卒業時、10年分として2万円納めてもらえるようにお願いをする。 
三十路や古希同期会、100周年を目指してお金を貯める。 

5. 芝生祭について（鈴木） 
学校との連絡待ち。 
内容は芝浦アーカイブスのようなものと、OBによるトーク企画。 
部屋は普通教室1つを予定したい。次回以降に詳しい内容は詰めておきたい。 
若い常任幹事に積極的に参加してもらいたい。 

6. 還暦同期会（大和田先生） 
記念品について、最低ロットの関係で芝雄会で在庫をもってもらえないか。 
また、芝雄会の方で案を出して決めてもらえないか。単価1000円前後で。 
好みもあるので消えモノ（食べ物など）のほうがいいのではないか。 
 
赤は還暦のテーマカラー。 
7月の常任幹事会で意見を募集する。 

7. その他 
開校5周年記念やりたい。 
 
次回、7月8日17時から新豊洲校舎にて 
 
 


